

Como se puede apreciar en este número y en el anterior, la revista *Trabajo Social Hoy* ha experimentado algunos cambios en su diseño exterior como interior, con la finalidad de adaptarla a las normas de calidad exigidas en este tipo de publicaciones.

Desde hace veinte años, *Trabajo Social Hoy* ha tenido como objetivo prioritario difundir estudios científicos y experiencias profesionales relacionadas con nuestro ámbito laboral, y continuaremos haciéndolo durante muchos años más, pero también creemos que debemos evolucionar y adecuarnos a los cambios que ha experimentado la profesión, especialmente tras la aprobación de los títulos universitarios de Grados y Másteres en Trabajo Social, donde se espera un importante aumento en los próximos años de Proyectos Fin de Grado, Fin de Máster o Tesis Doctorales, que darán como resultado que muchas compañeras y compañeros deseen publicar sus estudios o investigaciones para contrastarlos con otras experiencias, o simplemente para divulgarlos. El Colegio, consciente de esta futura demanda, ofrecerá un servicio más, pero adaptándolo como ha hecho siempre a las necesidades de una profesión históricamente comprometida, compleja y en continuo desarrollo.

Entre las principales novedades de este año, se puede apreciar una nueva estructuración en los contenidos de la revista, que se han dividido en tres bloques fundamentales: *Artículos*, *reseñas* e *información profesional*.

La sección de los *artículos* se ha estructurado en tres partes: un *dossier* en el que se publicarán artículos relativos a una temática concreta; en este número 66 nos parecía interesante dedicarlo a la intervención con personas mayores, con motivo de la celebración del Año Europeo del Envejecimiento Activo y de la Solidaridad Intergeneracional. Una segunda, denominada *temas de interés profesional*, donde se recogerán artículos sobre investigaciones o revisiones bibliográficas sobre temas relacionados y vinculados con la profesión en general, como en este caso, el análisis del cuidado infantil en Ciudad Juárez, y también, el estudio de la situación de precariedad personal y laboral que padecen algunas familias latinoamericanas en España. Y por último, una tercera parte más específica, denominada *intervención y práctica profesional*, donde se publicarán artículos sobre programas de intervención, protocolos de actuación, experiencias prácticas, casos sociales, historias de vida, técnicas, modelos, metodologías, etc. Concretamente en este número se explican algunos elementos clave para el trabajo social comunitario.

La sección *reseñas* recogerá recensiones de libros de Trabajo Social, Política Social, Servicios Sociales, o cualquier otro tema relacionado con la profesión, así que animamos a los colegiados a publicar recensiones de aquellas lecturas que les hayan parecido interesantes, y que sean de reciente publicación.

Por último, en la sección de *información profesional*, se seleccionarán las noticias internacionales, nacionales y locales más destacadas, para estar informados sobre aquellos temas que atañen directamente a la profesión.

La revista seguirá trabajando como hasta ahora con el mismo procedimiento sistematizado de selección y revisión de artículos, pero se añaden nuevas instrucciones para los autores, que se explican detalladamente en las páginas finales de la revista, por lo que recomendamos su lectura.

Una vez más, el equipo de la revista queda a su disposición para recibir los contenidos que quieran enviarnos, como por ejemplo; los resultados de una investigación, la evolución de un caso social, la recensión de un libro interesante, los resultados de un programa de intervención, alguna noticia destacable, etc. Desde esta sección facilitaremos las indicaciones oportunas para publicar el trabajo. Recuerde que si está interesado/a en enviarnos un artículo, debe consultar previamente las instrucciones para los autores, y si tiene cualquier sugerencia o desea alguna aclaración, puede contactar con nosotros para asesorarle.